



Medalla para Coloane

El alcalde de Santiago, Jaime Ravinet, condecoró al escritor Francisco Coloane con motivo de sus 90 años (ver PF 475).

Famoso hoy en todo el mundo, Coloane es uno de los vecinos ilustres de la comuna de Santiago. Junto con su esposa, Eliana Rojas Sánchez, vive frente al Parque Forestal. El alcalde Ravinet, al imponerle la medalla Apóstol Santiago, otorgada al gran escritor chileno por la Municipalidad de Santiago, puso de relieve el prestigio internacional alcanzado por el creador chileno.

A la ceremonia en el salón de honor de la municipalidad asistieron numerosos invitados. En sencillas palabras Francisco Coloane agradeció el homenaje y su refirió a su obra literaria que rescata los mejores valores del ser humano y describe con fuerza su relación con la naturaleza.

Las fotos registran dos aspectos de esa ceremonia ●



PUNTO FINAL N° 479 (8. sept. 2000) p. 8

Medalla para Coloane [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Medalla para Coloane [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)